

Cuba reçoit un don de la République Populaire de Chine



La Havane, 7 avril, (RHC).- La République Populaire de Chine a remis ce lundi un don au ministère cubain de la Santé pour contribuer à la prévention et au contrôle du nouveau coronavirus.

L'ambassadeur de Chine à Cuba, Chen Xi et le vice-ministre cubain de la Santé, Luis Fernando Navarro, ont signé l'acte de remise d'un lot de fournitures nécessaires à la lutte contre le Covid-19.

L'ambassadeur chinois a également remis un chèque pour 200 mille dollars au ministère de la Santé de notre pays et l'entreprise Yutong qui fabrique des bus et d'autres véhicules moteurs, a fait don de 10 mille blouses de protection et autant de masques.

L'ambassadeur de ChCuba reçoit un don de la République Populaire de Chineine à Cuba, Chen Xi, résumait ainsi ce geste solidaire.

«Depuis le dépistage des premiers cas du Covid-19, le gouvernement chinois apporte son soutien et sa solidarité au gouvernement cubain. Ses plus hautes instances ont décidé de ce don au gouvernement cubain pour pouvoir faire face avec succès à cette épidémie.»

Au cours de la cérémonie de remise de l'aide qui a eu lieu au siège du ministère de la Santé publique, Luis Fernando Navarro, vice-ministre du secteur a rappelé que ce don a lieu au moment où Washington

renforce le blocus de notre pays.

«C'est un reflet de comment des pays dont la Chine sont prêts à nous aider malgré la recrudescence du blocus étasunien.»

L'arrivée de l'aide chinoise vient briser ce siège et met en évidence que seules la solidarité et la coopération peuvent nous aider à remporter la bataille contre le Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219082-cuba-recoit-un-don-de-la-republique-populaire-de-chine>



Radio Habana Cuba